
 

 

 

 

第 62 回 伊勢市都市計画審議会 

議事録要旨 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 2 年 11 月 17 日 
  



第 62 回伊勢市都市計画審議会 
 
日  時  令和 2 年 11 月 17 日（火）午前 10 時から 
 
場  所  伊勢市役所本館 3 階委員会室 
 
委員出席者 浅野 聡    伊藤 良栄  笠原 正嗣 
      冨本 真理子  酒徳 雅明  宮崎 誠 

野口 佳子   小山 敏   宿 典泰 
  世古口 新吾  赤坂 知之  河村 幸久 
  竹本 訓子   中出 睦   森井 美惠 

 
出席幹事等 市⾧ 鈴木 健一 
      副市⾧ 福井 敏人 
      都市整備部⾧ 森田 一成 
      都市整備部次⾧兼監理課⾧ 荒木 一彦 
      都市整備部参事 松田 学 
      都市計画課⾧ 中村 哲也 
      都市計画課主査 谷口 尚 
 
事務局   計画係⾧ 大西 
      計画係 小⾧谷・大野・阿部 
       
司会進行  事務局（都市計画課⾧） 
 
傍聴人   ０名 
 
議事録署名 宿委員、中出委員（議⾧指名） 
 

  



【内容】 
報告案件 
報告案件１ 伊勢都市計画用途地域（小俣町本町地区）の変更案について 
報告案件２ 伊勢都市計特別用途地区の変更案について 
 

 
（詳細は別紙のとおり） 

 
 

＜閉会＞ 
 



【発言内容】 
報告案件 
 報告案件１ 伊勢都市計画用途地域（小俣町本町地区）の変更案について 

報告案件２ 伊勢都市計特別用途地区の変更案について 

 

説明 
 事務局（小⾧谷） 
報告案件 1「伊勢都市計画用途地域（小俣町本町地区）の変更案について」

及び報告案件 2「伊勢都市計画特別用途地区の変更案について」の報告案件資

料に沿って説明。 

 

意見・質問 
（意）委員 
前回、意見をした意見２について、住居系の地域の隣に工業系があることは

違和感がある。また、都市計画としても好ましくないのではないかと意見をし

た。現在も住居系もしくは商業系に変更する方が良いと考えているが、現状を

考慮した上で、既存不適格を作らない伊勢市の考え方も理解はできるため、こ

のままの内容で進めて良いのではないかと考える。 

 

 会⾧ 
前回の審議会で出た意見を基に都市計画図書を修正したということで、この

ままの対応で引き続き手続きを進めていく。 

 

その他 
 事務局 
 先日 11 月 8 日日曜日に二見町の賓日館にて、景観絵画コンクール及びわが

まち写真コンクールの表彰式を開催した。応募件数は絵画が 196 点、写真が 62

点であった。入賞作品については今後ララパーク、ミタス伊勢等で巡回展示を

行う予定である。 

 

（意）会⾧ 
小学生に景観計画の説明をするということで出席したが、コロナ禍の中、

196 点とたくさんの作品を描いていただき大変うれしく思う。来年の開催は見

通しが不透明だが、コロナの制限等が緩和され、応募件数が増えればと考えて

いる。 

＜閉会＞ 


